



Les élèves de 5ème visitent le chantier

publié le 30/11/2021

tous les élèves de chantier par 1/2 ont visité le chantier de l'internat-le chef de chantier nous a fourni les explications nécessaires et s'est avec des charlottes, casques et gilets de sécurité que tous et toutes ont pu découvrir les étapes d'un chantier-Le dernier groupe a pu accéder au 2ème étage

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.